

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 6. September 2019

Bildungsfahrt für Jugendliche geht nach Berlin

In der Zeit vom 9. bis 12. Oktober geht es für die interessierten Jugendlichen im Alter von 14 bis 17 Jahren in die Hauptstadt Berlin. Plätze für die 4 tägige Bildungsreise sind für einen Teilnahmebetrag von 25 Euro noch verfügbar. Die Anreise erfolgt mit der Bahn, als Unterkunft ist das Rock´n´Roll Hotel gebucht.

Auf dem Programm stehen unter anderem ein Besuch des Bundestags, des Holocaust-Mahnmal Museums, des Mauer-Museums und Stasimuseums. Den genaueren Ablauf wird bei einem Vortreffen am 24. September im Jugendzentrum in der Rodastraße besprochen.

Das Anmeldeformular ist im Büro des Jugendzentrums, Rodastraße 16, erhältlich und im Internet auf der Homepage der Stadt Mühlheim unter <https://muehlheim.de/jugendpflege-projekte-angebote-aktionen> zu finden. Für weitere Informationen steht das Team des JUZ unter 06108 – 76915 oder per Mail unter [jugendpflege@stadt-muehlheim](mailto:jugendpflege@stadt-muehlheim.de) zur Verfügung.